

MAGAZINE

AKBP Lilik Ardhiansyah Sambut Kunjungan Kerja Wakapolda Jabar Di Mapolres Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.MAGZ.CO.ID

Jan 22, 2025 - 10:07



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah sambut kunjungan kerja Wakapolda Jawa Barat (Jabar), Brigjen Pol Drs. K. Rahmadi, S.H., M.H ke Mapolres Purwakarta, Pada Selasa, 21 Januari 2025, sore.

Dalam kunjungan tersebut, Wakapolda Jabar didampingi oleh Irwasda Polda

Jawa Barat Kombes Pol. Rinto Prastowo, Kabid Propam Polda Jawa Barat Kombes Pol Adiwijaya dan Kabid Humas Polda Jawa Barat Kombes Pol Jules Abraham Abast.

Kunjungan ini berlangsung di Aula Tatag Trawang Tungga Polres Purwakarta dan bertujuan untuk memberikan arahan serta evaluasi terhadap kinerja kepolisian di wilayah tersebut.

Brigjen Pol Drs. K. Rahmadi memberikan dorongan kepada jajaran Polres Purwakarta untuk terus menjaga konsistensi dan meningkatkan prestasi, khususnya dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

"Lakukanlah kegiatan yang positif, perilaku baik dimasyarakat, walau sekecil apapun perbuatan baik yang kita lakukan maka lakukanlah, jangan sesekali coba-coba berbuat pelanggaran," Ucap Wakapolda Jabar dalam sambutannya.

Sementara, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah menyampaikan rasa terima kasih atas apresiasi yang diberikan oleh Wakapolda Jabar

"Kunjungan ini menjadi motivasi besar bagi kami untuk terus bekerja keras. Kami akan memastikan seluruh personel Polres Purwakarta tetap berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ucap Lilik.

Selama pertemuan tersebut, keduanya juga membahas strategi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Beberapa langkah inovatif direncanakan guna meningkatkan efektivitas dan efisiensi pelayanan kepolisian, termasuk melalui penguatan sinergi dengan masyarakat dan instansi terkait.

Dalam kegiatan itu, Kapolres juga menyampaikan progam dalam rangka mendukung Asta Cita Presiden yakni ketahanan pangan.

"Mohon Do'a dan dukungannya kami berencana membuat tanaman-tanaman hidroponik dan tumbuhan lainnya di Mapolres Purwakarta dalam memenuhinya ketahanan pangan di Kabupaten Purwakarta. Semoga program kerja yang sedang kami bangun dapat menjadi manfaat bagi masyarakat khususnya masyarakat di Kabupaten Purwakarta," Ungkap Lilik.